
第３号様式（第７条関係） 

会議の開催結果 
 
 
１ 会 議 名 第１９回環境自治体会議実行委員会会議録（第９回） 

 

２ 開 催 日 時 平成２３年２月１日（火）１８：００～１９：１０ 

 

３ 開 催 場 所 市役所３階 応接会議室 

 

 

 

 

 

４ 会議の概要 

 

１  全体の進捗状況について  

概ね了承  

 

２  今後のスケジュールについて  

内容についても概ね了承  

 

３  各作業部会からの報告について  

内容についても概ね了承  

 

４  次回（第１０回）の実行委員会開催日時の決定 

  平成２３年３月１日（火）１８時～ 

 

 

５ 公開（全部・部分）・

非公開の別 
 

 
全部公開 
 

  

６ 部分公開又は非公開

の理由 

 

７ 傍聴人数 
１名 

８ 問い合わせ先 （担当課名）   （電話）    （内線） 

環境保全課   ６５－１５１２  ２２０５・２２０６ 

９ その他  
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第１９回環境自治体会議実行委員会会議録（第９回） 

 

日 時：平成２３年  ２月１日（火）１８：００～１９：１０  

場 所：市役所３階応接会議室 

出席者（敬称略）：原  敏彦、秦  榮子、続木  明美、眞鍋  昌裕、秦  哲久、近藤 

康夫（代理）、鎌田 陽介、金山 貴博、室伏 憲治、佐々木 清隆、真鍋 

燿江、加藤 晶子、広瀬 進、渡邊 哲郎、神野 師算、曽我 忠 

欠席者（敬称略）：日野 幸彦、石井俊一 

  事務局（市職員）：藤田、小松、守長、青野、髙橋、吉岡 

 傍聴者 １名 

 

 原委員長  

  定刻が参りましたので、第９回実行委員会を開会いたします。委員の皆様には、

お忙しい中ご出席賜り、誠にありがとうございます。 

  それでは、お手元の会次第に従い、会議を進めさせていただきます。まず全体の

進捗状況についてですが、事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局より全体の進捗状況について説明＞ 

 

 原委員長  

ただ今事務局から説明がありましたが、何かご意見・ご質問はございませんか。  

眞鍋副委員長  

  ボランティア募集となっていますが、何人ぐらいを想定していますか。多けれ

ば多い方がよいのですか。  

 事務局  

  過去の自治体会議の例でいくと２０人から３０人程度を想定しています。あま

り多すぎるとスタッフ間の意思疎通ができなくなる可能性がありますので、２０

人から３０人程度が適当であると考えています。  

 原委員長  

  それでは他にご意見がないようでしたら、このような形で進めさせていただい

ておりますので、よろしくお願いします。  

  次に今後のスケジュール内容につきまして、事務局より説明をお願いします。  

 

＜事務局より今後のスケジュール内容について説明＞  
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原委員長  

ありがとうございました。事務局から説明がありましたが、何かご意見ござい

ませんでしょうか。  

 

＜意見なし＞  

 

 原委員長  

それでは、次に各作業部会からの報告に移ります。事務局、説明をお願いし

ます。  

 

＜事務局より交流会プログラム及び協賛団体一覧について説明＞  

 

＜事務局より校正後のパンフレットについて説明＞  

 

＜事務局より駅前フラッグ・のぼりについて説明＞  

 

 原委員長  

  ありがとうございました。事務局から説明がありましたが、何かご意見ござい

ませんでしょうか。  

 秦委員  

  駅前フラッグについて、青色だと、空の色とかぶって見えにくくなるのではな

いかと思います。  

眞鍋副委員長  

のぼりは、どのような所に置くのでしょうか。  

事務局  

市民文化センター、各分科会会場や駅前等に配置する予定にしています。  

 佐々木委員  

  駅前フラッグは、前回の実行委員会でも出たように、両面から見えるようにな

っているのですか。  

 事務局  

  旗の生地によって調整したいと思いますが、両方から見えるように、両面にプ

リントするようにしたいと思います。  

 秦委員長代行  

  のぼりには、オレンジ色が使われていますが、「愛媛はみかん」のイメージを

どこかで表現できればと思います。  
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近藤委員  

 赤と青の２色でもいいのではないでしょうか。  

 秦委員  

  ２色なら、青でなく緑色にしてはどうですか。  

事務局  

歩道の中ほどに街路樹を植えているので、緑は街路樹と同化しそうですが、ど

うでしょうか。  

秦委員  

  フラッグ内の開催期間について、現在「２５日～２７日」となっているが、３

日なので、「２５日・２６日・２７日」と表記する方が分かりやすいのではない

かと思います。  

 事務局  

  見やすい方向で、修正したいと思います。  

 佐々木委員  

  フラッグ内の『新居浜駅開業９０周年』の文字についてですが、黒文字より白

抜き文字の方が見やすいのではないかと思います。  

 事務局  

  周囲の色も含めて、修正した方が見やすいようであれば修正したいと思います。  

 原委員長  

 フラッグの色についてですが、赤色（レンガ色）にするということで、よろし

でしょうか。  

 

＜   了  承   ＞  

 

原委員長  

 その他にご意見はございませんか。  

秦委員長代行  

 市民の方は、食事以外は無料となっていますが、資料は当日配布されるのでし

ょうか。  

事務局  

 参加される市民の方の配布資料については、資料集及びパンフレットも配布す

る予定にしています。  

金山委員  

 市民用の参加申込書についてですが、参加者の人数把握のためにも、２日目の

分科会のフィールドワークの参加・不参加の欄を設けておいた方がよろしいので

はないでしょうか。  
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事務局  

  参加者が、バス等においてのスムーズな輸送のためにも、フィールドワークの

欄を設けるようにしたいと思います。  

 秦委員長代行  

  スタッフの打ち合わせについてですが、４月には入っているのですが、５月に

最終の打合せが必要であると思いますが、いかがでしょうか。  

 

 事務局  

  当然、最終確認を含めての打合せが必要であると思いますので、スケジュール

に追加したいと思います。  

 鎌田委員  

  市民用の参加申込書についてですが、在勤・在学の方も含めているとのことで

すが、どのように確認するのでしょうか。  

 事務局  

  過去の環境自治体会議においても、在勤・在学者の方の申込みが限られている

ので、市外の住所を記入していただいている方には確認が取れると考えています。

また、市民用のパンフレットの配布が市内の各施設に置くため、パンフレットを

取得する方法が少ないので、あえて新居浜との関係を聞かないというのもあると

思っています。  

原委員長  

 市民用の方と２万円払っていただく方と名札を変えたりはしますか。  

事務局  

 現在、名札について協議を行っているところですが、基本的には、市民、市外

の方と名札を変えることは考えていません。名札については、交流会費を納入さ

れている方、納入されていない方で、名札の紐の部分の色を変えようと考えてい

ます。また、分科会毎に名札の用紙の色を変えようと考えています。  

 原委員長  

  このような形で進めたいと思いますが、よろしいでしょうか。  

 

＜  了  承  ＞  

 

 原委員長  

それでは続きまして、事務局から連絡事項がありますので、よろしくお願いし

ます。  
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 事務局  

  環境関連の事業者や団体から、展示コーナーを設けてはどうかとのお話があり

ます。全体会会場である市民文化センターは、受付事務で多くのスペースを必要

とするため、実施しない方向で進めてきました。展示コーナーについては、事務

局で検討して、実施するとなれば、その内容について取りまとめ提案させていた

だきたいと思っていますので、事務局に一任させていただければと考えています。  

 眞鍋副委員長  

  展示コーナーは、分科会会場も含めての提案になりますか。  

 事務局  

  分科会会場も含めて提案させていただきたいと考えています。  

 秦委員長代行  

  各団体も今までの活動の中で、パネル等も作成していると思いますので、展示

スペースがあるのであれば、環境問題に取り組んでいる活動を紹介するのもいい

のではないかと思います。  

 原委員長  

  今、事務局から説明がありましたが、展示コーナーにつきましては、事務局に

一任してもよろしいでしょうか。  

 

＜   承  認   ＞  

  

 原委員長  

ありがとうございました。  

次回の会議の予定ですが、３月１日（火）１８時から応接会議室で開催したい

と思いますので、よろしくお願いします。  

  本日の実行委員会は、これをもちまして閉会します。長時間にわたりご協議い

ただきありがとうございました。  


